

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 11 de julio de 2025

El pasado año, desde el Grupo Municipal Popular propusimos, en el marco de las negociaciones y aportaciones a los Presupuestos Municipales, una iniciativa orientada a la mejora de la eficiencia energética en las instalaciones municipales, con el objetivo de reducir el consumo energético, avanzar en sostenibilidad y optimizar el gasto público.

Dicha propuesta fue trasladada al equipo de gobierno y, en su momento, recibimos una acogida positiva por parte de los responsables municipales.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿En qué estado se encuentra actualmente la iniciativa para mejorar la eficiencia energética en las instalaciones municipales? ¿Se ha llevado a cabo alguna actuación concreta al respecto durante el presente ejercicio o está previsto su desarrollo en lo que resta de año?



Carmen Espada
Concejal del Grupo Popular